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Оффиціальный отдѣлъ къ № 51-му Мосн Епарх. Вѣд.

С О Д Е Р Ж А Н І Е .

Е пархіальныя распоряженія и извѣстія:
У казы  М осковской духовной консисторіи : по у стр о й ству  эме

ритальной кассы духовенства Московской епархіи; о составленіи фонда 
для духовныхъ училищъ.

Протоколы съѣзда духовенства Московской епархіи.

Епархіальныя распоряженія и извѣстія.
Указы московской духовной Консисторіи:
1 О составленіи фонда для духовныхъ училищъ.
На бывшемъ въ семъ 1871 года.съѣздѣ духовен

ства московской епархіи между прочимъ слушанъ 
(пунк. X) докладъ о. протоіерея Ключарева слѣ
дующаго содержанія: въ виду долга свыше шести 
тысячъ руб. сер, московской каѳс.ірѣ и ежегоднаго 
дефицита въ доходахъ на содержаніе духовныхъ учи- 
лиЩЪвосковскойепархіи въ С тысячъ руб.чринятьелѣ- 
дуюіція мѣры: 1.) возложитъ на церкви г. Москвыеже- 
годныйвзносъсверхъсуіцествующихъне менѣе 10 руб. 
сер. и таковой же на московскіе причты, а на сельскія 
церкви и причты но менѣе, какъ по 3 руб- сер. 
затѣмъ, такъ какъ нужды духовныхъ училищъ чрез
вычайно велики, и при томъ открывается по ново
му уставу женское епархіальное училище, требую
щее вспомоществованій, то просить духовенство 
употребитъ содѣйствіе къ возвышенію означенныхъ 
взносовъ какъ съ церквей такъ и отъ прнчтовъ, не 
чуждаясь пожертвованій. 2 .)Составить по сему пред
мету комитетъ, подъ названіемъ*. „Комитетъ но со
ставленію фонда для духовныхъ училищъ москов
ской епархіи," изъ слѣдующихъ лицъ: предсѣдатель 
протоіерей А. О. Ключаревъ, члены: священникъ 
0. С. Владимірскій, священникъ В. Т. Покровскій 
и священникъ В. II. Звѣринскій. Такъ какъ коми
тету предстоитъ завѣдываніе финансовою частію, 
требующею особой точности, то предоставить ему 
самому избрать дѣлопроизводителя изъ московскихъ 
духовныхъ лицъ или другаго сословія съ соотвѣт
ствующимъ жалованьемъ и употребить необходимыя 
суммы на канцелярскіе расходы. Примѣчаніе: наз
наченіе комитетомъ вышеозначеннаго жалованья и 
расходы по письмоводству отпускаются въ видѣ 
временной мѣры и затѣмъ опредѣляются окончатель
но съѣздомъ будущаго года- 3.) Изъ суммъ, которыя 
составятся отъ вышеозначенныхъ взносовъ, отчис
лять ежегодно не свыше 5 тысячь руб. сер. въ 
неприкосновенный капиталъ, а остальные, также такъ 
и проценты съ неприкосновеннаго капитала, упот
реблять для покрытія долговъ и дефицита, и если 
окажется возможнымъ, и откладывать въ запасный

капиталъ. 1.) Уполномочить комитетъ съ разрѣ
шенія и подъ Архипастырскимъ руководствомъ Его 
Высокопреосвященства немедленно, безъ особаго 
разрѣшенія съѣзда, приступить къ дѣйствіямъ на 
изложенныхъ въ семь постановленіи основаніяхъ, 
съ тѣмъ, чтобы вышеозначенный сборъ могъ посту
пить въ училищный доходъ къ началу будущаго 
1875 года. 5.) Предоставить комитету, но мѣрѣ по
ступленія сбора, выдавать согласно утвержденнымъ 
смѣтамъ, нс достающія по бюджету суммы правле
ніямъ училищъ, сберегая предположенную въ не
прикосновенный капиталъ сумму, а распоряженіе 
по уплатѣ долговъ предоставить епархіальному сч ѣз
ду будущаго года отчетъ. Съѣздъ постановилъ: 1.) 
изложенный проектѣ принять и представить на Ар
хипастырское благоусмотрѣніе и утвержденіе Его 
Высокопреосвященства. 2.) На первый годъ взно
сы принять въ проектированныхъ размѣрахъ, а на 
будущій годъ дѣло это подвергнуть на съѣздѣ пе
ресмотру, для чего депутаты будущаго съѣзда по 
совѣщанію съ своими довѣрителями имѣютъ внести 
свои соображенія по сему дѣлу. Прописанное по
становленіе утверждено Его Высокопреосвящен
ствомъ. Комитетъ по составленію фонда для духов
ныхъ училищъ московской епархіи въ засѣданіи 
12 сего ноября, но выслушаніи указа консисторіи 
отъ 8 ноября за Д« 5613 объ учрежденіи сего ко
митета, имѣвъ разсужденіе касательно 1.) оповѣще
нія старостъ и прнчтовъ г. Москвы и всей епархіи 
о новомъ сборѣ на составленіе фонда и 2.) собра
нія старостъ н настоятелей церквей у благочинныхъ 
и нрисутствованія при этихъ собраніяхъ предсѣда
теля комитета, съ цѣлію объясненія училищныхъ 
нуждъ, положилъ: просить консисторію: 1.) объ ут
вержденномъ Его Высокопреосвященствомъ поста
новленіи съѣзда духовенства I ноября относитель
но новыхъ взносовъ на содержаніе духовныхъ учи
лищъ дать знать духовенству епархіи. 2 ) Поручить 
благочиннымъ г. Москвы собрать у себя настояте
лей и старость подвѣдомыхъ имъ церквей для ука
занной цѣли, въ дни и часы, какіе опредѣлены бу
дутъ но сношенію предсѣдателя комитета протоіе
рея Ключарева съ Оо. благочинными. 3.) Предпи
сать благочиннымъ уѣздныхъ церквей также сдѣ
лать у себя собранія настоятелей церквей и ста
рость для приведенія въ исполненіе постановленія 
съѣзда, какъ о точномъ выполненіи положенныхъ 
взносовъ, такъ и о возможномъ возвышеніи взно
совъ и пріобрѣтеніи пожертвованій въ пользу ду
ховныхъ училищъ. На семъ постановленіи комите
та резолюція Его Высокопреосвященста посдѣдо-



——

Л: 33-й

—

ПРИБАВЛЕНІЕ КЪ МОСКОВСКИМЪ ЕПАРХІАЛЬНЫМЪ БѢДНОСТЯМЪ* 475

вала ноября 13 дня: „Исполнить.1“ Посему москов
ская духовная консисторія приказали: съ прописа
ніемъ X пункта протокола съѣзда духовенства и 
отношенія комитета по составленію фонда для ду
ховныхъ училищъ московской епархіи послать (и 
посылается) для объявленія кому слѣдуетъ къ ис
полненію благочиннымъ указы. Ноября дпя 1874 
года.

По устройству Эмеритальной Кассы Москов
скаго духовенства.

На бывшемъ съѣздѣ духовенства Московской епар
хіи, въ утреннемъ засѣданіи 1-го сего ноября меж
ду прочимъ слушанъ (пунк. XII) докладъ предсѣ
дателя съѣзда и дѣлопроизводителя Учредительнаго 
Комитета по устройству Эмеритальной кассы мос
ковскаго духовенства, съ изложеніемъ исторіи и на
стоящаго положенія сего дѣла, при чемъ обращено 
было вниманіе на нѣкоторыя неудобства, постанов
леннаго учрежденнымъ въ маѣ сего года Комите
томъ для разсмотрѣнія проэкта—порядка доставле
нія требуемыхъ отзывовъ о проэктѣ—коллектив
ныхъ—отъ принтовъ или единоличныхъ, а именно 
не назначенъ срокъ доставленія таковыхъ отзывовъ 
и не выражено опредѣленію, на комъ лежитъ обя
занность собирать и сводить отзывы, а также ука
зано на крайнюю затруднительность печатанія всѣхъ 
коллективныхъ или единоличныхъ отзывовъ въ епар
хіальныхъ вѣдомостяхъ. Съѣздъ духовенства, по 
выслушаніи и обсужденіи изложеннаго доклада, и 
въ виду ускоренія дѣла по учрежденію Эмериталь
ной кассы духовенства Московской епархіи, согла
сно положилъ: просить Его Высокопреосвященство 
о томъ, чтобы напечатанное въ 24 № Московскихъ 
Епархіальныхъ Вѣдомостей приглашеніе Комитета, 
по разсмотрѣнію проэкта устава, къ доставленію 
отзывовъ о проэктѣ, дополнено было, къ свѣдѣнію 
всего духовенства, слѣдующими положеніями:
1. ) срокъ для доставленія требуемыхъотзывовъ обяза
тельно назначить 1-е марта будущаго 1875 года, 
а собираніе и группировку отзывовъ предоставить 
Комитету, учрежденному для разсмотрѣнія проэкта.
2. ) Печатаніе всѣхъ отзывовъ въ Епархіальныхъ 
Вѣдомостяхъ отмѣнить, а поручить сему Комитену 
печатать отзывы, только заключающіе какую либо 
особенность, равно какъ и результатъ всѣхъ отзы
вовъ и 3 .) Комитетъ по разсмотрѣнію проэкта 
имѣетъ сообщить свое окончательное заключеніе 
Учредительному Комитету но Эмеритальной кассѣ, 
для надлежащихъ соображеній и доклада будуще
му Епархіальному съѣзду. Постановленіе сіе утвер
ждено Его Высокопреосвященствомъ. О чемъ указъ 
сей для объявленія но вѣдомству къ надлежащему 
исполненію вамъ благочинному и посылается. Ноя
бря дня 1874 года.

Протоколъ съѣзда духовенства Московской 
епархіи 30 октября 1874 года. *)

Утреннее засѣданіе.

Послѣ обычной молитвы, старшій изъ депутатовъ, 
протоіерей Александръ Терновскій открылъ собраніе 
предложеніемъ депутатамъ представить свои полномочія 
и избрать предсѣдателя. Послѣ баллотировки избраны: 
священникъ Матѳій Глаголевъ (44) предсѣдателемъ и 
протоіерей Алексѣй Ключаревъ (40,) товарищемъ его. 
За тѣмъ были избраны въ дѣлопроизводители: священ
никъ Симеонъ Владимірскій и священникъ Петръ Пре
ображенскій

Послѣ повѣрки наличнаго числа депутатовъ 114 ока
залось, что 1) не явились депутаты; отъ десятка Троиц
кой Единовѣрческой церкви, отъ Раменскаго десятка 
Волоколамскаго уѣзда, у отъ одного десятка Елинскаго 
уѣзда; 2) отъ десятка Московской Параскевіевской, па 
Пятницкой, явился ; депутатъ безъ довѣренности, объ
яснивъ при семъ, что онъ былъ избранъ депутатомъ на 
общеепархіальный одновременно съ избраніемъ на ок
ружный училищный съѣздъ, гдѣ и оставлена его довѣ
ренность, и 3) отъ десятка церквей Московскаго уѣзда, 
села Льялова явился благочинный п объяснилъ, что онъ 
не уснѣлъ сдѣлать выбора депутата, но причинѣ позд
няго нолученія указа консисторіи, н отъ десятка села 
Говѣйнова явился священникъ Воронцовъ, членъ Дмит
ровскаго училищнаго правленія и объяснилъ, что въ пхъ 
десяткѣ выборовъ депутата не было. Съѣздъ положилъ: 
о депутатахъ неявившихся п не доставившихъ свѣдѣній 
о причинѣ ихъ неприбытія, на основаніи опредѣленія 
Святѣйшаго Сѵнода отъ 20 декабря 1867 года, занести 
въ протоколъ, п если не "явятся въ послѣдующія засѣ
данія съѣзда, то ихъ уклоненіе отъ участія въ съѣздѣ 
представить на усмотрѣиіе Его Высокопреосвященства; 
о. депутата отъ десятка Параскевіевской церкви допу
стить къ участію въ съѣздѣ на правахъ депутата, а явив
шихся безъ избранія, не признавая ихъ депутатами, 
допустить къ участію въ совѣщаніяхъ съѣзда, но безъ 
нрава голоса. За тѣмъ составленъ списокъ вопросовъ, 
обсужденіемъ которыхъ имѣетъ заняться съѣздъ, п по
ложено чрезъ предсѣдателя представить его на архи
пастырское благоусмотрѣніе Его Высокопреосвященства.

Засѣданіе кончилось въ 3 часа.
На семъ протоколѣ Его Высокопреосвященствомъ 

30-го же того октября написано: „Читалъ*.
Списокъ вопросовъ, для обсужденія на епархіальномъ 

съуъздѣ духовенства 30 октября 1874 года.
1) Чтеніе протокола епархіальнаго съѣзда духовен

ства 2— 6 сентября 1873 года.
2) О порядкѣ и способѣ покрытія недобора съ церк

вей несостоятельныхъ, какъ за прошедшее, такъ н на 
будущее время.

*) Доклады читанные на съѣздѣ будутъ помѣщены въ Енарх. Вѣдом. 
по напечатаніи протоколовъ съѣзда. Докладъ О. ІІрот. Клі>чарева уже 
напечатанъ въ № 48.
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3) Пересмотръ разграниченія училищныхъ округовъ 
во исполненіе опредѣленія прошлогодняго съѣзда.

4) ІІо сдѣланнымъ заявленіямъ о неудобствѣ суще
ствующаго нынѣ раздѣленія нрпчтовъ на десятки.

5) О порядкѣ распредѣленія по училищамъ вѣнчико
ваго дохода.

6) Объ окончательномъ назначеніи суммы на содер
жаніе училищъ, принадлежащихъ къ Московской семи- 
паріи по нормальной смѣтѣ составленной съѣздомъ іі 
утвержденной Его Высокопреосвященствомъ.

7) Доклады предсѣдателей и депутатовъ окружныхъ 
училищныхъ съѣздовъ о нуждахъ училищъ, подлежа
щихъ по уставу обсужденію епархіальнаго съѣзда, заяв
ленныхъ на частныхъ съѣздахъ и признанныхъ заслу
живающими вниманіе.

8)  ІІо предложенію правленія Допскаго училища объ 
уплатѣ изъ епархіальныхъ средствъ духовенства, суммы 
за наемъ помѣщенія для означепнаго училища (по слу
чаю перестройки училищныхъ зданій) какъ за прошлый, 
такъ и за настоящій учебный годъ, и о назначеніи до
бавочной суммы на содержаніе училища но перестрой
кѣ зданій онаго, но вновь составленной училищнымъ 
правленіемъ смѣтѣ.

9) Докладъ Коммиссіи по устройству женскаго епар
хіальнаго училища.

10) Докладъ Коммиссіи по устройству епархіальнаго 
свѣчнаго завода.

11) О положеніи дѣла по учрежденію Эмеритальной 
кассы духовенства.

На семъ спискѣ Его Высокопреосвященствомъ того 
же 30 октября написано: „Читалъ".

Вечернее засѣданіе 30 октября.

Открыто въ 6 часовъ вечера.

I. Выслушанъ былъ докладъ Смоленской, на Арбатѣ 
церкви священника Симеона Владимірскаго, по пору
ченному сму указомъ консисторіи дѣлу о способѣ пок
рытія недоборовъ, по процентному сбору какъ за про
шедшій годъ, такъ и на будущее время. Изъ доклада 
усмотрѣно, что всѣхъ недоимокъ, состоящихъ на счету 
въ копсисторін, имѣется 1001 руб. 29!/ 4 к., изъ ко
ихъ 379 р. 23 к. признаются заслуживающими сложе
нія со счетовъ. Количество запасной суммы, потребной 
на покрытіе педоборовъ, опредѣлено до 1500 р ., како
вую сумму предположено возложить па тѣ благочинія 
или уѣзды, которые нынѣ но послѣдней раскладкѣ не 
представляютъ узаконеннаго 22-хъ процентнаго взноса.

По причинѣ преній, возбужденныхъ прочитаннымъ 
проэктомъ, рѣшено: вопросъ о составленіи запасной 
суммы, на покрытіе педоборовъ по процентному сбору 
оставить открытымъ до рѣшенія связывающихся съ нимъ 
вопросовъ о покрытіи расходовъ но содержанію духов
ныхъ училищъ п о положеніи дѣлъ по устройству епар
хіальнаго женскаго училища.

II. Прочитанъ протоколъ съѣзда духовенства Мос
ковской епархіи 3— 5 сентября 1873 года и поюжепо:

принять къ свѣдѣнію и исполненію въ тѣхъ пунктахъ, 
по коимъ не положено было въ прошедшемъ году окон
чательнаго рѣшенія.

III. Заслушанъ былъ докладъ Коммпссіи но устрой
ству епархіальнаго свѣчнаго завода.

Засѣданіе окопчено въ 9*/в часовъ вечера..
Утреннее засѣданіе 31 октября.

Открыто въ 1 0 х/ г часовъ утра.

IV. Дмитровскаго уѣзда священникъ села Гульпева 
Петръ Лебедевъ заявилъ, что онъ не можетъ присут
ствовать, но случаю вызова его въ Рекрутское Присут
ствіе.

V. Слушано отношеніе о. архимандрита Симоновскаго 
монастыря Евстаѳія съ препровожденіемъ 140 экз. сос
тавленой нмъ книги: „Разговоръ между ученикомъ и ка- 
тихизаторомъ при изъясненіи молитвы Господней", для 
раздачи депутатамъ съѣзда и употребленія остальнымъ 
по усмотрѣнію.

Кинга роздана о.о. депутатамъ, а остальные 14 экз. 
иереданы въ ученическую семинарскую библіотеку.

VI. Предсѣдатель открылъ пренія по [вопросу объ 
учрежденіи свѣчнаго завода.

За открытіе завода высказались депутаты Ііазаревскій, 
ІІрикдонскій, Архаровъ, Никольскій, Смирновъ, Рождес
твенскій, Орловъ. Прочитаны были также письменные 
отзывы по сему дѣлу, изложенные въ довѣренностяхъ, 
выданныхъ депутатамъ. Противъ учрежденія завода выс
казались Постниковъ и Владимірскій. Протоіерей Клю
чаревъ прочиталъ особый, составленный имъ докладъ по 
сему дѣлу, въ коемъ сверхъ основаній противъ свѣчнаго 
завода, выражена была имъ мысль объ основаніи учи
лищнаго фонда, посредствомъ ежегоднаго сбора добро
вольныхъ пожертвовапій причтовъ, старостъ и прихо
жанъ па нужды духовныхъ училищъ.

Послѣ вторичпаго обмѣна рѣчами обѣихъ сторонъ, 
ириступлено было къ баллотировкѣ и большинство 87 
голосовъ нротиву 30 высказалось противъ учрежденія 
свѣчнаго завода.

Постановлено: 1) Съѣздъ по впнмательпомъ обсуж
деніи проэкта объ учрежденіи свѣчнаго завода и по вне- 
лушаніи сужденій по сему предмету, высказанныхъ де
путатами, и при томъ, имѣя въ виду новый проэктъ, 
пришелъ къ тому убѣжденію, что свѣчнаго завода въ 
Московской епархіи открывать не нужно. На семъ ре
золюція Его Высокопреосвященства: Д .  Консисторіи 
сообщить о семъ коммиссіи".

2) Мысль объ основаніи фонда въ пользу училищъ 
поручить разработать особой коммиссіи.

3) Членамъ коммиссіи по учрежденію свѣчнаго заво
да, й особенно о. П. А. Преображенскому, выразить 
благодарность за ихъ труды для доброй цѣли. Рез. Его 
Высокопреосвященства: Д .  Консисторіи исполнить",

4) О. протоіерея Ключарева просить напечатать спой 
докладъ въ Московскихъ Епархіальныхъ Вѣдомостяхъ, 
(па что о. Редакторъ оныхъ и выразилъ свое согласіе).

Засѣданіе окончилось въ 3 часа.
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Вечернее за с ѣ д а н іе  31 октяря. Открыто въ 7  часовъ
вечера.

VII. Съѣздъ слушалъ докладъ комынссіи по устрой
ству епархіальнаго женскаго училища съ измѣненіями 
и исправленіями противъ перваго доклада, какія въ пемъ 
были сдѣланы, по желанію съѣзда 1873 года. Измѣненія 
сіи состоятъ въ слѣдующемъ: 1) содержаніе воспитан
ницы по первому докладу стоило 100 руб., по новому 
проэкту— 80 р. 79 к.; 2) предполагавшаяся постройка 
камепнаго третьяго этажа надъ корпусомъ Филаретов- 
скаго училища отмѣняется, а вмѣсто нея предиолагаетг 
ся постройка деревяннаго двухъэталшаго флигеля, па 
что Его Высокопреосвященство жертвуетъ 15000 руб.; 
вмѣстѣ съ тѣмъ и предполагавшійся заемъ па счетъ 
духовенства отмѣняется; 3) прибавочный расходъ (къ 
расходу производимому Попечительствомъ) на содержа
ніе училища сокращенъ почти на 3000 руб. противъ 
перваго проэкта, и будетъ простираться до 11629 р .;
4) взносъ за пансіоперку съ сельскихъ родителей, вмѣсто 
прежнихъ 125 р.; будетъ 80 р.; съ Московскихъ вмѣс
то 150 р. будетъ 135 р . , съ свѣтскихъ вмѣсто 200 р .— 
185 р.; 5) ежегодные расходы училища будутъ удовлет
ворительно покрываться доходами его. Общій годовой 
расходъ училища (вмѣстѣ съ производящимися уже те 
перь отъ Попечительства) будетъ 28291 р., а ежегод
ный доходъ училища будетъ 28000 р., именно: отъ По
печительства 20000 р., процентъ церковныхъ доходовъ— 
4200 р., отъ Давыдовой пустыни— 1500 р. и сбору съ 
духовенства (по 1 руб. съ сельскихъ прячтовъ и по 
5 руб. съ Московскихъ) не менѣе 2300 р. Кромѣ того 
имѣется въ виду сборъ съ Московскихъ пансіонерокъ, 
н приходящихъ, каковой могъ бы простираться до 800 р. 
въ 1874 году, если бы училище открылось въ этомъ 
году и поступили въ него изъявившіе па то желаніе 
( 8 пансіонерокъ и 11 приходящихъ) С) Единовремен
ный расходъ училища при открытіи его будетъ: I)  на 
постройку новаго флигеля п передѣлки въ существу
ющихъ здапіяхъ— 16000 р. и 2) на первоначальное обза
веденіе училища книгами, мебелью и другими принад
лежностями— 3419 р., а всего— 19419 р . На покрытіе 
этого расхода будутъ служить: 1) Обѣщанные Его Вы
сокопреосвященствомъ 15000 р., 2) остатокъ отъ про
цента церковныхъ доходовъ, если онъ будетъ внесенъ 
1-го января 1875 г., а училище откроется пе ранѣе 
августа того же года,—около 2200 р.; 3) таковой же 
остатокъ отъ сбора съ духовенства, около 1300 р.; 4) зна
чительное сбереженіе, которое произойдетъотъ того, что 
два высшихъ класса 6 и 7 будутъ закрыты, и ученицы 
находящіяся въ нихъ должны будутъ перейти въ 5 классъ 
н проучиться лишнихъ два года, чтобы ио справедли
вости воспользоваться правами, даруемыми воспитан
ницамъ епархіальныхъ жепскихъ училищъ. Наконецъ 
въ докладѣ изъяснено, чго всѣ сіи предположенія мо
гутъ быть приведены въ дѣйствіе въ томъ только слу
чаѣ, если одинъ процентъ церковныхъ доходовъ будетъ 
отдѣляться исключительно въ пользу еаархіальпаго жен
скаго училища и притомъ съ 1 января 1875 года, и 
если духовенство согласится вносить въ пользу учили
ща ио 1 р. съ сельскихъ и по 5 р. съ московскихъ 
принтовъ также съ 1 января 1875 года. Священникъ 
Кастальскій при семъ объяснялъ также съѣзду, чю чис
ло изъявившихъ желаніе поступить въ епархіальное жен
ское училище въ 1874-75 годы было: изъ Москвы 13 
пансіонерокъ и 20 приходящихъ, изъ селъ—72 пансіо

нерки и 4 приходящихъ, всего 109 воспитанницъ; и 
кромѣ того изъявили желаніе поступить г,ъ училище, 
по съ нѣкоторыми условіями изъ Москвы 14, изъ селъ 
11, всего 25 воспитанницъ.

Съѣздъ духовенства по выслушаніи сего положилъ:
1) почтительнѣйше просить Его Высокопреосвященство 
ходатайствовать предъ Св. Сѵнодомъ о преобразованіи 
Филаретовскаго училища въ Епархіальное, съ сохране
ніемъ за нимъ имени Филаретовскаго, по новому уставу-
2) принести глубочайшую благодарность Его Высокой; 
реосвященству за милостивое его пожертвованіе и Архи
пастырское попеченіе о воспитаніи дочерей духовен
ства, и просить Его Высокопреосвященство, дабы бла
говолилъ назначить строительную тсоммнссію, для воз
веденія новаго флигеля и передѣлокъ въ старомъ зданіи, 
и сдѣлать распоряженіе объ отпускѣ коммиссіи, для 
немедленнаго начатія постройки, обѣщанной суммы;
3) просить Московскую Консисторію сдѣлать распоря
женіе о собраніи съ принтовъ Московской епархіи, съ 
1 гевваря положенныхъ всносовъ въ пользу женскаго 
училища и о доставленіи какъ сихъ депегъ, такъ и пос
тупающаго одного процента съ церковныхъ доходовъ 
въ вѣдѣніе училища.

VIII. ІІо распредѣленію училищныхъ округовъ выс
лушаны были заявленія отъ принтовъ: 1) Московскаго 
уѣзда, Кіево-Качаловскаго десятка о причисленіи ихъ 
къ округу ГІерервипскаго училища; 2) Рузскаго уѣзда, 
Крымскаго благочинія—къ Звеппгородскому; 3) Можай
скаго уѣзда, Карачаровскаго благочинія—къ Волоколам
скому; 4) нѣкоторыхъ принтовъ изъ благочинія или 
даже отдѣльныхъ членовъ причта о причисленіи ихъ къ 
тому п другому училищному округу, и 5) единоличныя 
заявленія депутатовъ о перечисленіи благочинія къ дру
гому училищному округу.

Положено: 1) показаппыя три благочинія, согласно 
коллективнымъ заявленіямъ, перечислить къ тѣмъ учи
лищнымъ округамъ, къ коимъ они пожелали. 2) Заяв
ленія единоличныя оставить безъ дѣйствія. 3) Что же 
касается о перечисленіи къ другому округу одпой цер
кви пли причта, то съѣздъ пе находитъ этого возмож
нымъ. 4) Просить Консисторію сдѣлать, соотвѣтственно 
означеннымъ перечисленіямъ распоряженіе о составле
ніи десятковъ изъ сихъ благочиній. Рез. Его Высокоп
реосвященства: „Д. Консисторіи исполнить?,

IX. Слушаиы заявленія нѣкоторыхъ депутатовъ объ 
измѣненіи, но мѣстнымъ для собранія удобствамъ, сос
тава десятковъ для выбора депутатовъ па съѣзды, при 
чемъ отъ причтовъ Богородскаго уѣзда представлено и 
самое измѣненное, на осповапіи указа Консисторіи, рос- 
писаніе причтовъ по десяткамъ; при разсмотрѣніи дру
гихъ заявленій оказалось, что десятки утверждены уже 
окружными съѣздами, а списки десятковъ училищныхъ 
округовъ Впоапской семинаріи, по тому яіе указу Кон
систоріи, вновь составлены у градскихъ старшихъ свя
щенниковъ, гдѣ опые и находятся.

Положено: Росписаніе десятковъ ио Богородскому 
уѣзду утвердить согласно представленному списку; утвер
жденнымъ окружнымъ съѣздамъ дать дѣйствіе и публи
ковать ихъ; а относительно списковъ десятковъ по Ви- 
ѳапскимъ училищамъ просить Консисторію вытребовать 
отъ указанныхъ священниковъ и распубликовать чрезъ 
напечатаніе въ Епархіальныхъ Вѣдомостяхъ. Рез. Его 
Высокопреосвященства: „Д. Консисторіи исполнить".

Засѣданіе закрыто въ 9%  час. вечера.
Редакторъ священникъ 

В. Р о ж д е с т в е н с к і й .
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